



POLIGRILLA MEXIQUENSE

#OPINIÓN

AVALA
LA ASF
GESTIÓN
PANISTA



PABLO
CRUZ
ALFARO

Se comprobó que los recursos públicos de Huixquilucan tuvieron un buen manejo durante la gestión de Enrique Vargas Del Villar

D

erivado de la revisión que se hizo a las Cuentas Públicas de Huixquilucan de 2012 a 2021, la Auditoría Superior de la Federación (ASF), órgano desconcentrado del Poder Legislativo Federal, determinó que el gobierno municipal no tuvo observaciones sobre los ejercicios fiscales de 2016 a 2021,

lo que ha venido a confirmar el manejo correcto de las finanzas públicas durante los gobiernos que encabezó Enrique Vargas Del Villar, quien ahora funge como coordinador de los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN).

Fue a través del oficio AESII/1671/2022 que la Auditoría Especial de Seguimiento, Informes e Investigación de la ASF notificó las observaciones a la cuenta pública, en donde se visualiza el cumplimiento de las obligaciones en los periodos 2016-2018 y 2019-2021, por parte de la administración municipal, resultado de un ejercicio correcto de los recursos financieros, en donde las tres últimas administraciones, incluyendo a la actual que encabeza la panista Romina Contreras Carrasco, han privilegiado el desarrollo de obra pública e implementado acciones para reforzar la seguridad en las calles y el desarrollo social de la gente.

Policías extorsionan a conductores en tres municipios

ENTRE OTRAS COSAS: La exsindica del municipio de Tlalnepantla, Jeza-bel Delgado Flores, escribió en su cuenta de Twitter: Agradezco a todas y todos los congresistas de Morena por su respaldo. El compañero Raciél Pérez Cruz y su servidora resultamos electos como Consejeros Nacionales. Estamos listos. Concluyó.

EL DATO: Recién concluyeron los festejos patrios en el Edomex y empezaron a surgir los nombres de los municipios que se llevaron las peores notas en materia de anfitrionía, debido a que aprovechando el paso de automovilistas procedentes de otras entidades por vialidades de las alcaldías de Tlalnepantla, Cuautitlán y Tultitlán, elementos de Seguridad Pública y Tránsito hicieron su agosto en pleno septiembre y se dedicaron a extorsionar a conductores argumentándoles falsas infracciones, todo esto con la complacencia de los alcaldes priistas Marco Antonio Rodríguez Hurtado, Aldo Ledezma Reyna y la morenista Elena García Martínez.

LA DE HOY: El fin de semana surgió un nuevo tema de confrontación contra gobiernos de oposición en la capital del país. Ahora el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, denunció a través de sus cuentas en redes la pretensión de suspender de sus actividades por 90 días al director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, César Garrido. El edil panista aseguró que esta resolución fue hecha al vapor y sin realizar investigación previa alguna, por lo que anticipó que darán la batalla legal, pues cuentan con las pruebas necesarias para demostrar que todo se trata de una mera persecución política. De ser así, el gobierno capitalino brindaría un nuevo argumento para que los integrantes de la UNACDMX mantengan viva su alianza. **HASTA LA PRÓXIMA.**